



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 2 号

令和 6 年 5 月 31 日 発行

子供たちの元気な声が響いています！

5月に入り、子供たちは新しい学級にも慣れ、学習面や生活面でも活気を帯びてきました。校外学習や遠足、陸上記録会など、様々な行事も実施されるようになりました。体験的な活動を通じて、子供たちは多くのことを学び、成長を続けています。

これから、梅雨の時期に入りますが、子供たちの健康・安全に配慮しながら、学校生活を送らせていきます。6月もよろしくお願いたします。



【縦割り遊びより】

《 3年 ミュージアムパーク遠足 (5/9) 》



仲よく班別行動をしながら、大きな恐竜の化石や珍しい生き物などを見学することができました。売店でおみやげを選んだり、広場で自然に触れ合ったり、走り回ったり…と、楽しい思い出をつくることができました。

《 4年 鹿島浄水場校外学習 (5/15) 》



わたしたちが飲んでいる水が、どのような仕組みできれいになるのかを学習してきました。実際に北浦の水を浄化する実験をすることで、水のありがたさを実感しました。

《 2年 成田ゆめ牧場遠足 (5/23) 》



牛の乳しぼりをしたり、いろいろな動物と触れ合ったりしながら、生き物の温もりを感じることができました。ヤギのふんを集める体験も積極的に行うなど、ミニ飼育員さんがたくさん誕生しました。自由時間には、アスレチックや芝すべりなどで思いっきり体を動かすこともでき、充実した遠足となりました。

《 1年 いも苗植え (5/24) 》

つばさ幼稚園の園児たちと一緒に、サツマイモの苗植えをしました。道具を使って、マルチに穴をあけることも体験させていただきました。秋の収穫が楽しみです。大きく育ちますように！



《 5・6年 銚田市陸上記録会 (5/30) 》

銚田市総合運動公園で、陸上記録会を行いました。短い練習期間でしたが、それぞれが自己ベストをめざし頑張りました。

他の学校の仲間と競い合う経験もできました。後日、記録証が一人一人に渡されます。



地域の皆さま ありがとうございます！



太田鉄工さんが、ミニサッカーゴールの修繕をしてくださいました。また、大洋土づくりセンターさんから、たくさんの堆肥を譲っていただきました。本当にありがとうございます。

